

Les États-Unis attisent la flamme de la guerre en Iran, dénonce Miguel Díaz-Canel



La Havane, 8 jan. (RHC).- Le président cubain, Miguel Díaz-Canel, a dénoncé ce mardi la menace de guerre que Washington fait planer sur le Moyen-Orient.

«...l'empire attise une flamme terrible et mettent le monde au borde de la guerre » a tweeté le président cubain.

Et il a ajouté une question posée par Fidel : «A quoi servent les Nations Unies ? se demandait Fidel Castro, il y a plus de 40 ans. Il faut aujourd'hui la réponse de toute urgence ».

Miguel Díaz-Canel a ainsi dénoncé l'escalade de la tension entre Washington et Téhéran suite à l'assassinat du général iranien Qassem Soleimani, le 3 janvier dernier, à Bagdad.

Le ministre iranien des Affaires étrangères, Mohammad Yavad Zarif, a qualifié l'assassinat du général Soleimani de début d'un pari de Trump contre tout le Moyen-Orient.

Le président étasunien a affirmé sur Twitter qu'il avait prévu des attaques contre 52 sites culturels de l'Iran, ce que le Pentagone a tout de suite après nié.

Source : Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/211407-les-etats-unis-attisent-la-flamme-de-la-guerre-en-iran-denonce-miguel-diaz-canel>



Radio Habana Cuba